

**Einfache Anfragen**

2023-660

277 074.07 Liegenschaften; Freizeit- und Sportanlagen; Sport- und Freizeitzentrum Grien

S,L+S

**Sport- und Freizeitanlagen Grien; Platz 3 +4; unangenehme Gerüche**

**Büchler Jan, Mitte:** Auf den hinteren Plätze, bzw. Platz 3 und 4 im Grien, riecht es am Montag- und Mittwochabend regelmässig sehr unangenehm nach Verwesung und Erbrochenem. Der Redner erkundigt sich, ob es bekannt ist von wo dieser Geruch kommt und was dagegen unternommen werden kann.

**Christen Rolf, Gemeinderat, Mitte:** Der Geruch kommt von der Grünabfalldéponie. Vor allem im Sommer bis in den Herbst riecht es im Gärungsprozess, bis die Déponien weggeräumt werden. Leider kann dagegen nichts unternommen werden. Am Rande der Industriezone ist es ein idealer Standort für diese Déponien.

